

Aix-en-Provence

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

113 m²

Réf. VP5-659

1 250 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aix-En-Provence, Les Allées Provençales sublime appartement de Type 4 situé au 3ème étage , dans un immeuble récent de 2005, sécurisé double entrée ascenseur avec badge sécurisé. Ce bien se compose d'une entrée, une cuisine indépendante fermée, un grand salon salle à manger, une grande terrasse de 27m2 exposée Sud/Ouest. Côté nuit 3 chambres, 1 salle d'eau, un wc invité, une suite parentale avec salle de bains et WC . Cet appartement bénéficie d'un box fermé au deuxième sous sol. De plus l'appartement est équipé de climatisation réversible. Sa superbe exposition, son excellent état et son ...

Aix-En-Provence, Les Allées Provençales sublime Type 4 apartment located on the 3rd floor, in a recent building of 2005, secure double entrance elevator with secure badge. This property consists of an entrance, a closed independent kitchen, a large living room dining room, a large terrace of 27m2 facing South/ West. Side night 3 bedrooms, 1 bathroom, a guest toilet, a master suite with bathroom and toilet . This apartment has a closed box in the second basement. In addition the apartment is equipped with reversible air conditioning. Its superb exposure, its excellent condition and its large ...

AIX EN PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

34 bis rue Cardinale - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

